



mayotte ● 1



Soutien aux salariés de Mayotte La Première



Chers collègues de Mayotte La Première,

C'est avec une profonde indignation et une grande tristesse que nous avons appris l'agression dont a été victime l'un de nos animateurs ce matin, alors qu'il se rendait au travail. Cette attaque, qui aurait pu avoir des conséquences bien plus graves, illustre une fois de plus le climat d'insécurité auquel nous sommes confrontés quotidiennement.

UNSA et SNJ, solidaires, nous souhaitons lui témoigner tout notre soutien, ainsi qu'à l'ensemble des équipes de Mayotte La Première qui, chaque jour, exercent leur mission avec professionnalisme malgré des conditions de plus en plus difficiles.

Se rendre sur son lieu de travail ne devrait jamais être un danger, et pourtant, vous devez affronter chaque jour des menaces, des violences et une inquiétude permanente pour notre sécurité.

Les syndicats UNSA et SNJ réaffirment leur solidarité avec vous et appellent les autorités à prendre toutes les mesures nécessaires pour garantir la protection des salariés de Mayotte La Première. La liberté d'informer et de travailler en sécurité ne peut être compromise.

Nous restons mobilisés et espérons que des solutions concrètes seront mises en place rapidement.

Prenez soin de vous.

Solidairement,

SNJ-UNSA